

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah dijelaskan sebelumnya, maka berikut ini kesimpulan dari penelitian yang berjudul Pengaruh *Return on Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) Terhadap *Return Saham* sebagai yaitu:

1. Hasil penelitian menunjukkan *Return on Equity* (ROE) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *return* saham. Hal ini mengindikasikan kemampuan perusahaan dalam menghasilkan tingkat pengembalian atas ekuitas atau efektivitas perusahaan dalam menghasilkan keuntungan dengan memanfaatkan ekuitas yang dimilikinya. *Return On Equity* (ROE) yang tinggi memiliki arti bahwa perusahaan memaksimalkan ekuitasnya secara efektif dan efisien, Sebaliknya *Return On Equity* (ROE) yang rendah menunjukkan perusahaan tidak efektif dan efisien dalam memaksimalkan ekuitasnya, dan memperlihatkan perusahaan

- tidak berhasil dalam mengelola maupun memberdayakan ekuitasnya untuk menghasilkan laba. Sehubungan hal tersebut akan memberikan dampak negatif bagi investor yaitu penurunan minat investor untuk menginvestasikan dananya dalam perusahaan.
2. Hasil penelitian menunjukkan *Debt to Equity Ratio* (DER) berpengaruh negatif dan tidak signifikan terhadap *return* saham. Hal ini memperlihatkan struktur modal yang berasal dari utang untuk memenuhi ekuitas. Tingginya *Debt to Equity Ratio* (DER) akan memiliki dampak negatif antara dari sisi kreditur dan investor. Kreditur akan menilai bahwa risiko atas kegagalan membayar utang mungkin terjadi dan perusahaan juga akan semakin besar, sementara investor akan mengartikan untuk memenuhi kegiatan operasional perusahaan dari pinjaman atau utang lebih besar akan memperlihatkan kinerja perusahaan tidak baik, maka *return* saham akan menurun. Semakin tinggi nilai DER maka *return* saham yang akan diterima oleh investor akan semakin rendah.

3. Hasil pengujian *Return on Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER) secara bersama-sama tidak berpengaruh Terhadap *Return Saham*.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian diatas, maka dapat diberikan saran sebagai berikut:

1. Bagi akademik

Hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan referensi atau rujukan untuk kedepannya terkait dengan masalah di bidang ekonomi dan Pasar Modal khususnya mengenai pembahasan *Return on Equity* (ROE) dan *Debt to Equity Ratio* (DER). Serta diharapkan penelitian ini dapat digunakan sebagai tambahan pustaka pada perpustakaan UIN Sultan Maulana Hasanuddin Banten.

2. Bagi Perusahaan

Bagi perusahaan manufaktur sub sektor tekstil dan garmen, diharapkan lebih meningkatkan kemampuan perusahaan dalam memperoleh keuntungan sehingga dapat

meningkatkan *return* saham dengan cara mengefektifkan dan mengefisiensi penggunaan biaya. *Me-manage* hutang dengan meminimalkan penggunaan modal asing dan lebih banyak menggunakan modal sendiri dengan baik dan efisien..

3. Bagi investor

Bagi investor diharapkan hasil penelitian ini, sebagai bahan pertimbangan dalam melakukan investasi dengan melihat kondisi keuangan perusahaan melalui rasio keuangan khususnya melalui rasio Return On Equity (ROE) dan Debt to Equity Ratio (DER).

4. Bagi peneliti selanjutnya

Bagi peneliti yang berminat terhadap permasalahan ini, hendaknya melakukan penelitian dengan menggunakan variabel-variabel yang berbeda, memperluas bidang kajian dan periode penelitian yang lebih aktual, sehingga hasil penelitiannya akan lebih sesuai dengan situasi dan kondisi pada saat penelitian.